

れています。

また、令和2年1月に石川酒造様からの提案で、大災害が起き、飲み水の確保ができない場合に、自家発電でくみ上げる水を町会に提供していただけることとなりました。

このように多くの方々からの協力を頂き、若い世帯の方にご理解、ご協力を得て会員確保に努めていきたいと思っております。

支えあい 顔の見える 地域づくり

②南田園三丁目町会 会長 板垣 和生

令和元年の台風19号上陸の際、初めて「避難指示」があったことは記憶に新しいところです。私たちの町会は、上陸する3日前から行政と連携して、地域の皆様の安全に向けて行動を始めました。独り住まいのお年寄りをはじめ、災害弱者の方々を中心に連絡や訪問を重ね、早期の避難を促し、或いは連れ出しをしました。個人情報保護に配慮しつつも、生命の尊さを肌で感じながら、普段から顔の見えるお付き合いの大切さを改め

て痛感しました。

南田園地域は、「ふっさ桜まつり」などで賑わう多摩川沿いに位置しています。四季折々、風光明媚な地域です。

毎年、私たちの町会と「南田園一丁目町会」「南田園二丁目町会」「福生団地自治会」との合同で水防災訓練を実施しています。

昨年は、「ふっさボランティア・市民活動センター」の協力を得な



4地区合同水防災訓練 (南田園三丁目町会)

から、この4地区独自の「防災マップ」を作成し配布をしたところでした。

また、昨年度からは、地元の小中学校と協働して「コミュニティ・スクール」を結成し、益々「子育てしやすい街ふっさ」を目指しています。

支えあい 町内清掃と バーベキュー

③本町町会 会長 森友 利夫

本町町会では、毎月資源回収を行っております。それに加え毎年6月には町内清掃を行い、町会の皆様の協力を得て町内の隅々まできれいにゆきまします。お子様も参加されるので町会役員は清掃と共に車や自転車、ケガ等に注意し終了まで安全に行えるよう気を付けています。

その後、町会の会館においてバーベキューを開催します。担当の方は数日前から準備をして当日に備えて頂いています。当日は多くの方が参加され、皆で協力し合いバーベキューがスタートします。この時期は暑い日も多く、鉄板担

当の方は味見と水分補給が欠かせません。そして、子供会の方も参加されるので、どなたでも楽しめるよう食べ物、飲み物も工夫がされています。

普段、お会いする機会の少ない方や、年齢の近い方、逆に年齢が離れている方などで楽しくお話をしてあつという間に時間は過ぎてゆきます。最後に全員で片付けを行い、翌月の祭礼へのご協力をお願いし、本町町会の清掃とバーベキューは終了します。



町内清掃 (本町町会)